

Matzenheim, vendredi 28/2/25



Chers élèves, chères familles, chers collègues,

Ce n'est que le début !

En cette année jubilaire pour l'Église universelle, pour les chrétiens du monde entier débutera bientôt le Carême, ce temps privilégié pour nous reconnecter à l'essentiel, et préparer nos cœurs à la plus grande des fêtes : Pâques. Elle se vivra en famille puisqu'elle aura lieu pendant les prochaines vacances. Mais à St Joseph, cette quatrième période de l'année scolaire promet d'être passionnante pour toute la communauté éducative. Des temps forts proposés, des rencontres de témoins, un nouveau rythme pour le groupe de prière des Enracinés, des fêtes à célébrer, un nouvel élan de solidarité... Laissez-nous vous raconter seulement le début, et vous souhaiter une belle entrée en Carême à tous.



SOLIDARITE

A l'initiative des 4eB, l' action baptisée « **un cœur pour tous** » est lancée jusqu'au 4 avril pour récolter **denrées alimentaires non périssables, boissons et produits d'hygiène** à destination des « **Restos du Cœur** ». L'occasion de nous montrer généreux envers ceux qui, proches de nous, en ont besoin. Vous pouvez déposer vos dons dans les cartons prévus à cet effet dans les salles de classe principales de chaque classe (cf information Pronote de Mme Heller du 7 février).

JEUDI DES CENDRES

Élèves et adultes du collège auront la possibilité de vivre le **geste de l'imposition des cendres** durant une courte **célébration de la Parole**. Tous ceux qui le souhaitent, ou auraient manqué le mercredi des cendres, sont bienvenus, **entre 12h10 et 12h40** à la chapelle **jeudi 6 mars**. Le père Archinard Yao, comme l'an passé, sera notre invité. Son enthousiasme nous avait marqué ! En plus de nous délivrer son message, nous lui demanderons de bénir spécialement nos bibles et nouveaux testaments personnels. Donc penser à **rapporter sa bible personnelle** le 6 mars ! Enfin, pour les collégiens, il faudra vous inscrire d'abord à l'accueil (comme pour la messe de l'Avent) auprès de Mme Kauffmann pour la bonne organisation du self.



GROUPE DE PRIERE DES ENRACINES PENDANT LE CAREME

A partir du jeudi des cendres, et jusqu'aux vacances de Pâques, les Enracinés se rassembleront à l'appel de la cloche **tous les lundis, mardis, jeudis et vendredis, à 13h15**. Au programme, dans une atmosphère recueillie, **proclamation d'un passage de l'Évangile** suivi d'un temps de **méditation en silence**. Comme le Christ au désert, nous voulons jeûner de bruit, dégager du temps pour Dieu dans la prière et « vivre non seulement de pain, mais de toute parole qui sort de sa bouche. » (Mt 4, 4)